



San Cristóbal de Las Casas, Chis., a 27 de diciembre de 2011.

**A los organismos de Derechos Humanos**

**Nacionales e Internacionales,**

**A la Prensa Nacional e Internacional,**

**A la Opinión Pública.**

Las organizaciones agrupadas en el Frente Nacional de Lucha por el Socialismo; (FNLS), manifestamos nuestro repudio e indignación por el asesinato del luchador social Rafael Vicente Rodríguez Enríquez, el día 24 de diciembre, ultimado a balazos en su vehículo por sujetos desconocidos. Él era Secretario general del Frente Amplio de Comunidades Marginadas del Estado de Oaxaca (FACMEO), además de haberse destacado por su militancia en el Frente Amplio para la Construcción del Movimiento de Liberación Nacional (FAC-MLN). Así como su lucha y compromiso en el magisterio democrático, donde fue secretario de organización de la sección 22, durante 1995 y 1998, del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). Durante la lucha de los pueblos de Oaxaca (APPO) su participación activa y consciente fue destacada en el proceso organizativo y defensa a través de las barricadas populares.

Este asesinato, se suma a toda la ola de violencia que prevalece en nuestro país, donde la impunidad es la constante a pesar de las declaraciones públicas de organismos de derechos humanos nacionales e internacionales. La estrategia militar de Felipe Calderón Hinojosa es alimentada por la conformación de grupos paramilitares, auspiciada e impulsada en común acuerdo con Estados Unidos; tal cual como ha sido aplicada en Colombia y Afganistán. Existe información periodística donde se menciona de los 80 ex funcionarios mexicanos al servicio de inteligencia, investigación y análisis dedicados a espiar y recopilar información de toda disidencia política. El gobierno mexicano, mantiene sus intereses subordinados a los planes y proyectos económicos, políticos y militares con el gobierno de Estados Unidos.

El FNLS, se solidariza con los familiares del profesor y líder social Rafael Vicente Rodríguez, con el movimiento magisterial, así como con familiares de personas desaparecidas, las cuales suman más de 10 mil y con los más de 50 mil asesinatos en México que siguen en la impunidad. Le recordamos al presidente Calderón y los gobiernos estatales que han sido cómplices de esta violencia, que el pueblo tiene memoria y que no descansará hasta lograr justicia y castigo a los responsables de esta violencia, criminalización a la lucha y protesta social.

Hacemos un llamado al movimiento popular a mantenernos en unidad, a continuar con la resistencia popular, a seguir exigiendo justicia y la presentación con vida de los detenidos y desaparecidos en México. Ni un paso atrás, a construir y estructurar nuestra lucha anticapitalista y antiimperialista.

**¡¡¡Presentación con vida de Edmundo Reyes Amaya y Alberto Cruz Sánchez!!!!**

**¡¡¡Vivos se los llevaron y vivos los queremos!!!**

**Frente Nacional de Lucha por el Socialismo**

**FNLS**